

MORETEL

Groupement féminin du Pays des couleurs : défaite des seniors



L'équipe au début du match.

• Le contexte

L'équipe des seniors Groupement féminin du Pays des couleurs a rencontré Pontcharra ce week-end. Elles se sont inclinés 4 à 0.

• Le film du match

« C'était un match très compliqué à domicile contre une équipe de Pontcharra qui nous est bien supérieur et qui à coup sûr va jouer la montée, a expliqué l'entraîneur Miloud Belagra. Les semaines se suivent et se ressemblent, avec encore des blessées dont une à l'échauffement et une seconde qui n'a pu jouer que 20 minutes. Cela commence à faire vraiment beaucoup pour le groupe. Les filles font ce qu'elles peuvent avec un effectif extrêmement réduit. Samedi soir, la défaite est encore une fois tout à fait logique. On ne boxe pas dans la même catégorie. Il n'empêche que les filles n'ont rien lâché, elles sont restées solidaires et c'est très important pour la suite car c'est en équipe qu'on pourra aller chercher ce maintien. Dimanche prochain, on se déplace à la Sanne avec un effectif extrêmement réduit mais on ira se battre avec nos armes. »